

2024-05-29

Carlos Orvañanos llama a ciudadanos a defender el voto en Cuajimalpa

Autor: CM

Género: Nota Informativa

<https://centralmunicipal.mx/politica/2024/05/29/carlos-orvananos-llama-a-ciudadanos-a-defender-el-voto-en-cuajimalpa/>

Carlos Orvañanos, candidato a alcalde de Cuajimalpa, ha convocado a los ciudadanos a defender el voto en las casillas este próximo domingo. Representando a la alianza PAN, PRI y PRD, manifestó su preocupación por posibles intentos de compra de votos y extorsión por parte de sus oponentes, específicamente señalando a Morena.

El candidato ha sido claro en su mensaje: "Sabemos que los de enfrente quieren salir de compras y extorsionar con los servicios de la Alcaldía, pero no lo vamos a permitir porque en Cuajimalpa ya se decidió que el cambio va". Orvañanos asegura que su candidatura supera a la de Morena y que el triunfo está asegurado con la protección ciudadana durante el "Día C".

El equipo de campaña de Orvañanos ha solicitado a la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX que implemente medidas para prevenir cualquier tipo de violencia durante la jornada electoral. Además, ha exhortado a los funcionarios de la Alcaldía y a los servidores públicos del Gobierno central a no interferir en la elección.

Orvañanos también hizo un llamado al Instituto Electoral de la Ciudad de México para que vigile de cerca las prácticas de Morena y del denominado "Cártel Dragón". Según el candidato, el voto en Cuajimalpa no será favorable para Morena debido a su mala gestión y la evasión de muchas solicitudes vecinales que fueron atendidas por los legisladores de oposición.

El candidato ha pedido a los vecinos de Cuajimalpa que apoyen a Santiago Taboada y Xóchitl Gálvez, argumentando que solo así se podrá terminar con la impunidad y garantizar una mejor cobertura de salud para todos. Orvañanos criticó los 27 años de malos gobiernos en la Ciudad de México, describiéndolos como administraciones oportunistas y sometidas al populismo.

Finalmente, Orvañanos advirtió que una victoria de Morena resultaría en más violencia, impunidad, escasez de agua y falta de acciones de bienestar, problemáticas que, según él, han sido exacerbadas por las políticas de López Obrador y Sheinbaum.